

## El San Mateo reivindica su «excelencia» en Selectividad

El instituto logra por segundo año la mejor nota media, un 8,45

Pablo Gómez

MADRID- El San Mateo lo logró el año pasado y lo ha repetido ahora. Ha vuelto a situarse como el instituto con mejor nota media de sus alumnos en Selectividad. Son alumnos del Bachillerato de Excelencia y han logrado en la actual convocatoria subir su nota media casi en medio punto. Del 8,06 de 2013 al 8,45 de este junio. Y hay más datos que demuestran hasta qué punto la iniciativa del Bachillerato de Excelencia se ha consolidado: un tercio –un 33%– de los estudiantes del San Mateo han superado el 9 este año frente al 14% de hace doce meses. Y, tal y como se esperaba de ellos, ninguno ha suspendido. Un 100% de aprobados entre los 31 hombres y las 17 mujeres de esta promoción, que es la segunda en acabar los estudios de bachillerato en este instituto. Además del San

Mateo, en la región actualmente 400 alumnos cursan esta modalidad de bachillerato entre el San Mateo y ocho Aulas de Excelencia.

Raúl González ejemplifica bien hasta qué punto el rodaje del bachillerato de Excelencia en el San Mateo funciona, y mucho, de cara a la incorporación de los jóvenes a la Universidad. Formó parte el pasado mes de junio de la primera promoción de este centro en graduarse de esta modalidad. Fue Premio Nacional de Bachillerato con el que el Ministerio reconoce a los jóvenes más brillantes. Estudia actualmente el doble grado de Matemáticas y Física en la **Complutense** –la titulación con mayor nota de corte– y es perceptor de una Beca de Excelencia. Durante su paso por el San Mateo, logró dos medallas de oro en las Olimpiadas de Matemáticas y Física.

Y pasó la Selectividad, en el curso pasado, con una nota de 9,37.

### Más aprobados en Ciencias

En el balance de esta iniciativa –que la Consejería de Educación puso en marcha en el curso 2011/2012– destaca el hecho de que sus alumnos hayan logrado el 20% de los premios de Bachillerato en su última edición así como de las becas que la Comunidad concede a los estudiantes que finalizan segundo de Bachillerato para su estreno en el arranque universitario.



### BLANCA DÍEZ.

Es la alumna madrileña con mejor nota en Selectividad. El año próximo comenzará Medicina en la Autónoma o en la Complutense

Al margen de los datos del San Mateo, el 93,73% de los jóvenes madrileños han aprobado la Selectividad en 2014. Supone una mejora de más de un punto y medio respecto a 2013. Sólo 1.674 alumnos no han conseguido obtener el cinco. La rama con mayor número de aprobados fue la de Ciencia y Tecnología –13.707 de 14.397 matriculados–, seguida de la de Humanidades y Ciencias Sociales –el 91,35%– y la de Artes Escénicas –el 90,42%–.

### La entrevista

«Creía que era broma cuando me dijeron que tenía un 9,995»

P. G.

«Blanca, has sacado un 9,995». La estudiante con mejor calificación de Selectividad en todo Madrid se enteró de la buena noticia por teléfono, de boca del padre Manolo, el director de Colegio Agustiniense de la capital. Reconoce que su primera reacción tras enterarse de su calificación fue la de pensar que se trataba «de una broma». «Estoy estupendamente, feliz. Todavía no me lo creo». Ese 9,995 le permitirá, como ella quería, estudiar Medicina, aunque duda en hacerlo en la Autónoma. Asegura que «es curiosa», que este último curso de bachillerato ha sido «estresante» y no se considera empollona. «Es cuestión de organizarse». Y es que, además de en los estudios, ya piensa en el viaje en el que recorrerá Austria junto a su familia este verano. Los profesores y los que la conocen destacaban ayer «su extraordinaria condición humana» y prevén, además, que lo conseguido por Blanca puede que lo supere su hermana pequeña, Maite, que ahora ha acabado la ESO. «Es igual de buena o mejor», aseguran.